



Perú: canciller anuncia medidas urgentes de resguardo de fronteras

Description

(Lima) El canciller peruano, Hugo de Zela, declaró que su país fortalecerá con medidas urgentes de resguardo sus fronteras con Bolivia, Brasil, Colombia, Chile y Ecuador, con fines de control migratorio.

En declaraciones a la agencia estatal de noticias Andinas, Zela dijo que las medidas fueron dispuestas por el presidente José Jerí.

Añadió que los temas migratorios “ocupan nuestra atención en forma creciente, pues los flujos de migrantes de los países de la región se han incrementado sustantivamente”.

“Estamos fortaleciendo de manera urgente las coordinaciones con otros sectores del Gobierno peruano que se ocupan de este tema. Vamos a disponer que se fortalezcan las medidas de resguardo y seguridad en nuestras fronteras”, expresó Zela.

Señaló que en años recientes Perú “ha recibido más de un millón y medio de migrantes” y no está en condiciones de continuar recibiendo un número importante de migrantes”, porque sus capacidades están desbordadas.

Según dijo, el problema migratorio afecta a varios países vecinos, por lo que Perú mantendrá coordinaciones con ellos y con organismos internacionales dedicados a temas de migración y refugio, pues el problema “debe ser manejado colectivamente”.

“No escatimaremos esfuerzos para resguardar nuestras fronteras”, subrayó el ministro de Relaciones Exteriores.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025